

SOLICITANDO LIBERTAD PARA «APALA»

Intentan entregar un libro de firmas en el Consulado francés en Barcelona

El Comité de Estudiantes y Trabajadores Vascos en Barcelona no pudo llevar a cabo su propósito porque la oficina consular cerró antes de tiempo

BARCELONA.—Un libro conteniendo siete mil firmas, recogidas en las Ramblas barcelonesas, solicitando libertad para Apala, iba a ser entregado a primera hora de la tarde de ayer en el Consulado francés por un grupo de miembros del Comité de Estudiantes y Trabajadores Vascos en Barcelona, entidad que lleva adelante la campaña catalana en favor de Apala.

El grupo, que iba acompañado por el abogado barcelonés Marc Palmes, no pudo llevar a cabo su propósito, ya que a las doce y media la oficina consular había cerrado sus puertas, con anterioridad a la hora normal.

Al ver frustrado su propósito,

el citado Comité ha elaborado un comunicado en el que da cuenta que hoy a las doce y media volverá a acudir al Consulado de Francia para hacer entrega del libro acompañado del abogado Palmes y con un acta notarial de las firmas que contiene el citado libro, y que en caso de volver a encontrar cerradas dichas oficinas, tiene el propósito de permanecer en dicho lugar hasta que la representación diplomática del vecino país acceda a recibir el libro de firmas.